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平成２５年度第３回 函館市企業局経営懇話会 会議録

【開催日時】 平成２６年２月１９日（水） １４時

【開催場所】 函館市企業局庁舎４階大会議室（アクロス十字街）

【次 第】

１ 開 会

２ 報告事項

(1) 平成２６年度企業局各会計予算（案）の概要について

(2) 消費税率の引上げに伴う料金改定について

(3) 小水力発電設備整備について

(4) 路面電車開業１００周年記念事業について

３ 議 事

(1) 平成２５年度第２回函館市企業局経営懇話会会議録について

(2) その他

４ 閉 会

【出欠状況】

■委員（出席１０名） （○は出席，敬称略）

所 属 団 体 氏 名 出欠 所 属 団 体 氏 名 出欠

公立はこだて未来大学 木村 健一 ○ 函館市椴法華地域審議会 木下 恵徳 ○

財団法人函館地域産業振興財団 三浦 汀介 ○ 函館商工会議所 矢野 一英

北海道税理士会函館支部 石黒 正敏 函館水産連合協議会 古伏脇隆二

北海道電力株式会社函館支店 今野 満 ○ 函館地区バス協会 工藤 利夫 ○

函館市社会福祉協議会 佐藤 秀臣 ○ 函館湯の川温泉旅館協同組合 金道 太朗

函館市町会連合会 岡嶋 一夫 ○ 一般公募 田中 正博 ○

函館消費者協会 大門 春代 一般公募 山本 秀治 ○

連合北海道函館地区連合会 米坂 章 ○

■事務局（出席２１名）

秋田企業局長

・管理部 中谷部長，林次長，加保経営企画課長，中村経理課長，中野料金課長，

島村徴収管理課長

・上下水道部 鶴巻部長，佐藤次長，福田管路整備室長，米田業務課長，船山管路整備室参事，

清本管路整備室参事，川村浄水課長，高清水終末処理場長，萬年温泉課長，

吉岡東部営業所長

・交通部 藤田部長，髙坂安全推進課長，石村事業課長，廣瀬施設課長
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【会議要旨】

１１１１ 開会開会開会開会

２２２２ 報告事項報告事項報告事項報告事項

((((1111)))) 平成平成平成平成２６２６２６２６年度企業局各会計予算年度企業局各会計予算年度企業局各会計予算年度企業局各会計予算((((案案案案))))のののの概要概要概要概要についてについてについてについて

－中村経理課長から資料説明－

（（（（駒場町変電所本館新設駒場町変電所本館新設駒場町変電所本館新設駒場町変電所本館新設についてについてについてについて））））

山本委員 駒場町の変電所本館新設となってるが，事務所も（老朽化が進んでおり）もたな

いのではないか。事務所の新設などは計画がないのか。

中村課長 本館新設は，車庫の建物の中にある駒場変電施設を，別の場所に新しい建物を建

て，その中に変電設備を入れるものであり，これに伴う予算を付けている。

山本委員 今の建物の状態なら事務所も改めて作り直さなくてはならない。それなら一回に

まとめて建て替えた方が良いのでは。予算の都合もあると思うが。

中村課長 駒場車庫内で物置きのようになっているスペースがあるが，そこへ新設する。事

務所や営業所は，今は建て替えの予定がない。

山本委員 駒場車庫の前で，観光客が写真撮影している姿を良く見る。そういうことも考え

て施設の整備をした方が良いのではないかと思った。

藤田部長 確かに多くの観光客が電車を写しに来ている。整備工場自体が昭和９年に建った

建物で，それ自体も非常に古いが，歴史があっていい感じで写真に納まったりする。

委員のご指摘，ご意見の通り，事務所などの建物自体が老朽化しているため，い

ずれは建替えも考えなければならない。

しかし，今の経営計画の中で，財政の健全化ということで目標を立ててやってい

るため，まずは最低限必要な変電設備について新設をし，他の施設については，改

めて計画を立てながら更新出来るものは更新してという考えである。

（（（（予算全般予算全般予算全般予算全般についてについてについてについて））））

佐藤委員 来年度から消費税が５パーセントから８パーセントになり，この後の議題の中に

料金改定のこともあるが，それを見込んだ予算ということになるのか。

中村課長 収入も支出も８パーセントという消費税の税率を想定して策定している。

((((2222)))) 消費税率消費税率消費税率消費税率のののの引上引上引上引上げにげにげにげに伴伴伴伴うううう料金改定料金改定料金改定料金改定についてについてについてについて

－中野料金課長，石村事業課長から資料説明－

佐藤委員 社会福祉協議会の佐藤と申します。名乗ったのは，消費者協会の役員もやってお

り，今日，大門委員が来たら事前に（大門委員と）話をしようと思っていたが。

料金改定については１２月議会で，水道や下水道料金の改定についての審議をし
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ているし，交通部の電車料金については２月議会ということだが，ほぼこれでまと

まるのかなという気がする。

上昇幅についてもあまり大きくないと思いながらも，結構，負担感というのはあ

るのではないかと思う。

特に，委員の中に関係する方もいるが，電気料金の値上げがあるということが言

われて，それで電車料金が上がると今度，函バスさんもそれに合わせて料金改定が

来るのではないかという，そういった心配もする。

そのようなことを考えると，さらに市民の負担が多くなるのかなという思いを強

く感じる。

特に１２月議会の前に工藤市長と懇談する機会があったが，来年度の消費税の導

入に伴っていろんなものの負担が多くなるので，こういう手数料とか利用料という

ものの値上げについては，十分，慎重にお願いしたいということも話し，市長もそ

うだねということを言っていた。それから，それ程経たないうちに改定をするとい

う発表があったので，私としてはこの料金改定については，賛成はしかねるという

ことで記録をとどめておいていただければと思う。

ここで賛成するとかしないとかという議論はなかなかしづらいだろうと思うが，

委員の中にそういう意見を持ってる者がいるということをとどめておいて欲しい。

((((3333)))) 小水力発電設備整備小水力発電設備整備小水力発電設備整備小水力発電設備整備についてについてについてについて

－川村浄水課長から資料説明－

（質問・意見等無し）

((((4444)))) 路面電車開業路面電車開業路面電車開業路面電車開業１００１００１００１００周年記念事業周年記念事業周年記念事業周年記念事業についてについてについてについて

－廣瀬施設課長から資料説明－

（質問・意見等無し）

３３３３ 議事議事議事議事

((((1111)))) 第第第第２２２２回懇話会会議録回懇話会会議録回懇話会会議録回懇話会会議録についてについてについてについて

佐藤委員 議事録の内容については問題ないが，もう少し簡略に出来ないのかなと思う。要

するに，話しの内容が分かればいいので，そういった意味では，テープ起こしをし

たまま載せるというのはいかがなものかと。意見として出したい。

三浦会長 同感である。そのあたり差し支えない程度で，内容が変更にならない程度に修正

して欲しい。

※会議録は佐藤委員の意見を附帯し，原案どおり可決。

((((2222)))) そのそのそのその他他他他

・事務局連絡事項１点（任期中の会議開催予定が無いことを連絡）

４４４４ 閉会閉会閉会閉会


